



ABDI NEGARA

Formasi CPNS Mulai Diusulkan

GUNUNGKIDUL-Sejumlah kabupaten/kota di DIY mulai mengusulkan formasi calon pegawai negeri sipil (CPNS) untuk tahun ini.

Bantu usulkan lebih dari 2.000 formasi CPNS ke Pusat.

Hingga kini formasi resmi CPNS belum turun dari Pemerintah Pusat.

Jalu Rahman Dewantara, Abdul Hamid Razak, dan David Kurniawan redaksi@harianjogja.com

Kepala Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan Daerah (BKPPD) Gunungkidul Sigit Purwanto mengatakan hingga kini belum ada jumlah pasti terkait dengan formasi lowongan CPNS itu. Meski begitu, Pemkab Gunungkidul diakuinya berencana mengajukan 837 formasi CPNS tahun ini. "Jumlah pastinya akan diumumkan setelah Pilkada serentak, tapi kami sudah mengajukan segitu [873]. Semoga tahun ini bisa lebih," ucap dia se usai acara *Pengambilan Sumpah PNS di Bangsal Sewokoprojo, Kecamatan Wonosari, Gunungkidul, Senin (25/6).*

Kabupaten Gunungkidul menjadi salah satu daerah yang sudah empat tahun terkena kebijakan moratorium pengangkatan PNS. Kebijakan

moratorium ini berdasarkan Surat Edaran (SE) Menpan-RB tentang Penundaan Penambahan Pegawai Aparatur Sipil Negara. Imbasnya tidak ada formasi CPNS baru, sementara tiap tahunnya PNS yang pensiun di Gunungkidul sebanyak 360 pegawai. "Jika dihitung saat ini sudah 1.000 lebih PNS pensiun," kata dia.

Terkait dengan pembukaan formasi CPNS tahun ini Sigit mengimbau masyarakat tidak termakan berita hoaks yang tersebar di Internet. Dia menyarankan untuk mengkonfirmasi informasi dari internet ke dinas terkait. "Selain itu peserta seleksi juga jangan percaya kepada calo. Tahun ini seleksi dilakukan dengan menggunakan menggunakan sistem *computer assisted test (CAT)*."

Kepala Bidang Formasi Pengembangan dan Pendidikan Pelatihan (Diklat), BKPP Bantul Triyanto mengaku

KONDISI PENDAFTARAN CPNS SECARA NASIONAL

2.442.769 pelamar
Jumlah pendaftar CPNS 2017

32.478 orang
Jumlah pelamar yang dinyatakan lolos seleksi dan telah ditetapkan NIP-nya (Maret 2018)

Usulan Formasi CPNS DIY 2018

1. Pemda DIY ● Usulan: 1700 ● Kebutuhan: Sekitar 1700 orang.	3. Kota Jogja ● Usulan: - 813 ● Kebutuhan: 10.724 orang.	● Kebutuhan: Sekitar 1.300 orang.
2. Kabupaten Bantul ● Usulan: 2.643 ● Kebutuhan: 10.970	4. Kabupaten Sleman ● Usulan: -	5. Kabupaten Kulonprogo ● Usulan: - ● Kebutuhan: 8.778 orang.

Dilansir dari berbagai sumber

telah mengajukan formasi CPNS sebanyak 2.643 orang. Angka itu, kata dia, disesuaikan dengan jumlah kekurangan PNS yang dialami oleh Pemkab Bantul.

Jika mengacu pada informasi yang berkembang, rencana rekrutmen dilaksanakan pada medio Juli-Agustus. Kendati begitu Triyanto belum bisa

memberikan garansi resmi karena surat untuk perekrutan belum ada hingga sekarang. "Lebih baik menunggu keputusan resminya seperti apa. Yang jelas, tahun ini akan ada perekrutan," ucap dia.

● Lebih Lengkap Halaman 10

Sementara untuk Kota Jogja, Kepala Bidang Pengembangan Aparatur BKPP Kota Jogja Sarwanto mengatakan Pemkot Jogja mengusulkan 813 formasi CPNS 2018 ke Kementerian PAN dan Reformasi Birokrasi. "Jumlah tersebut jauh lebih sedikit dari formasi awal yang kami ajukan sebelumnya sebanyak 3.079 orang PNS. Namun, dari kementerian meminta agar jumlah tersebut ditekan," katanya.

Sekda Sleman Sumadi mengatakan sampai saat ini dirinya belum menerima keputusan formasi CPNS di Sleman. "Nanti yang menentukan dari Pusat, sampai saat ini belum menerima suratnya," kata Sumadi.

Sekretaris Dinas Komunikasi dan Informatika Kulonprogo, Heri Darmawan mengatakan Pemkab Kulonprogo memiliki kebutuhan PNS yang cukup banyak. Alasan itu juga yang membuat Pemkab mengajukan formasi rekrutmen CPNS ke Pusat untuk ditempatkan di sejumlah SKPD. "Tapi hingga kini formasi tersebut masih belum turun."

Sedangkan Pemda DIY pun telah mengajukan kebutuhan 1.700 abdi negara kepada Kementerian Pemberdayaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi. Dari jumlah tersebut, tenaga pendidik dan kesehatan menjadi prioritas utama.

Kepala Badan Kepegawaian Daerah (BKD) DIY Agus Supriyanto mengungkapkan pengusulan 1.700 formasi CPNS sudah disesuaikan dengan kebutuhan pegawai yang tersebar di seluruh satuan kerja perangkat daerah (SKPD) di lingkungan Pemda DIY.

"Kami ajukan jumlah tersebut karena banyak kekosongan jabatan. Kosong karena banyak yang pensiun," ujar Agus. *01 Ketut Sawitri Mustika/Ulf Febrianti/Fahmi Ahmad Burhani*

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa <input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta,
 Pjt. Kepala Sekretaris
 Ttd
Ig. Trihastono, S.Sos, MM
 NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos, MM
NIP. 19690723 199603 1 005